
平成３０年９月１２日 東浦地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成３０年９月１２日（水） 

１８時３０分～１９時３５分 

会 場 ：東浦公民館 

主な対象：東浦地区 

参 加 者：２３人 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

敦賀市の財政状況について 福井市が除雪対策費により赤字となったと聞き及んでいる

が、敦賀市の財政状況を教えてほしい。 

東浦みかん農園を活用したグ

ラウンドゴルフ整備について 

地域活性化や草刈りの負担軽減につなげるため、東浦みかん

の農園にグラウンドゴルフのコースを整備してはどうか。 

敦賀市が取り組んでいる水素

関連事業について 

敦賀市は、水素関連の事業に取り組んでいるが、水素は危険

というイメージがあるので、もっと水素の安全性をＰＲして

ほしい。 

東浦体育館の屋根の修繕につ

いて 

台風の暴風で、東浦体育館の屋根が壊れたので、早急に直し

てほしい。 

空き家対策に係る補助金制度

について 

空き家対策の一環として、家屋を取り壊すための補助金制度

はあるのか。 

台風の影響により発生した、河

川の葉や枝木等の撤去につい

て 

台風の影響により、河川に葉や枝木が流れ着いているので、

県等の補助金を活用し、撤去できないか。 

道の駅の整備について 大比田の魚屋の跡地を活用し、道の駅を整備してはどうか。 

国道８号バイパスの早期整備

について 

国道８号（田結-挙野間）が事業化されたと聞いたので、なる

べく早く整備していただきたい。 

新港口交差点の停止線の位置

について 

田結の新港口交差点の停止線は、敦賀バイパスの橋桁の下に

あるため、地震により崩れた場合、危険である。停止線の橋

桁にかからない位置に変更し、安全性を高めてはどうか。 

みかん農家への支援策につい

て 

みかん農家への支援として、東浦みかんシールの作成など、

みかんをＰＲできる施策等を行ってほしい。 

ふるさと納税の返礼品につい

て 

敦賀市のふるさと納税への返礼品に、敦賀ふぐや東浦みかん

を採用しているかどうか教えてほしい。 

敦賀ふぐの学校給食への提供

について 

敦賀ふぐを学校給食に提供しようと取組んでいるので、協力

をお願いする。 

ガソリンスタンドがない過疎

地域への補助金制度について 

ガソリンスタンドがない過疎地域には、補助金を出して対策

を行っていると聞いたことがあるが、敦賀市はどうなのか教

えてほしい。 

 


